



PRD Insiste a PRI y PAN: no a candidaturas de las cúpulas

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, insistió al PRI y al PAN que la candidatura a la Presidencia de la República para 2024 no debe ser decidida por “un arreglo de las cúpulas partidistas, sino resultado de un consenso político y social”.

En el cierre de los trabajos de la reunión plenaria de sus diputados federales en el Estado de México, advirtió que “los mensajes del PAN y PRI, que hablan de un acuerdo entre sus direcciones nacionales en la definición de las candidaturas para la Presidencia y Jefatura de Gobierno, son expresión de que no están escuchando el llamado de la sociedad para que esas decisiones sean compartidas”.

<https://yancuic.com/2023/01/30/prd-insiste-a-pri-y-an-no-a-candidaturas-de-las-cupulas/>